
ACTA 368 En la ciudad de Nueva Helvecia a los diecinueve días del mes de mayo del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19:20 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. 
Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio Naviliat, 
Nair Ackermann, vecino Leonardo Yerací, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba el Acta N°367 con modificaciones. 

;alde informa 
Que Expoláctea se desarrollará desde el 1 al 3 de junio en Predio Rural del Prado 
Montevideo. Se solicita desde organización del espacio quesero apoyar con grupo de baile, 
se consultó con los grupos y Alpenveilchen concurrirá, se consultas empresas. Se aprueba 
Macebus por $12.500-. 
Sábado próximo aniversario del Hogar Fraunenverein hora 11.00. 
Aeroclub los Cuatro Vientos sábado y domingo próximo paracaidismo, vuelos y destrezas 
aéreas. 
Sábado hora 20 se realizará Marcha del Silencio. 
Sábado hora 21 estará el Ballet del SODRE en Centro Regional Cine Helvético, se apoya con 
alimentos. 
Domingo en horas de la mañana se realizará la Carrera de los Colonos, desde el Municipio se 
coordino apoyo articulado con Nueva Helvecia Corre. 
Se está pintado las cebras y lomadas de la ciudad. 
Se está levantando para realizar pavimento a nuevo en calle Gilomén entre Imhoff y Artigas. 
Se concurrió por invitación a reunión de vecinos de ruta 53 en Club Zapicán, en la misma 
había más de 40 persona. El tema tratado fue realizar una carta abierta al Sr. Intendente 
firmada por todo los vecinos solicitando el bituminizado o que se realicen trabajos de la ruta, 

cejal Julio Naviliat manifiesta que la carta está en Ruta Park para ser firmada por quien desee. 

Cámaras de seguridad están todas colocadas. Son 6 puntos, 19 cámaras en total. 

ncejal Nair Ackermann informa que en el Centro Cultural se realizó acto por los 26 años de la 
creación del Museo. Estará abierto sábados y domingos de 15.00 a 17.00 horas. En el momento hay 
una muestra alternativa que se inauguró de Medicina, Farmacias y Oficios desde 1862. También 
informa que se homenajeó a la Sra. Rossemarie Zech de Schopf por su servicio a la comunidad 
como partera. 

Notas recibidas: 
Escuela Superior de Lechería solicita apoyo económico con combustible para el micro escolar 
para concurrir a Mercoláctea el 1, 2 y 3 de junio con alumnos de la escuela. Se aprueba la 
colaboración previa consulta con la Sra. Directora del costo que tiene cada viaje a Montevideo 
del micro. 
Agrupación de Motociclistas Iron Horses solicitan el parque El Retiro para encuentro el 
próximo 13-14-15 de octubre y sea declarado de Interés Municipal el evento. Se aprueba lo 
solicitado. 
Escuela No. 84 solicita colaboración para amplificación por festejos de los 140 años de 
fundación, se realizará el 1° de octubre. Se resuelve solicitarle a la Dirección de la misma dos 
presupuestos de amplificación. 
Romina Velázquez solicita poda de paraíso frente a su propiedad en Colón 1548. Se pasa al 
capataz para que inspeccione. 
Gloria Pérez solicita poda de árbol frente a su propiedad en Luis Dreyer 1224. Se pasa al 
capataz para que inspeccione. 
Patricia Alberro y Andrés Prochet solicita poda de árboles en calle Amoldo Karlen entre Hodel 
y Mares. Se pasa al capataz para que inspeccione. 
Alvaro Naviliat solicita poda de árbol en calle sin nombre, calle trasera a mi propiedad en 
Daniel Soulier casi Martín Odriozola. Se pasa al capataz para que inspeccione. 
Cine Helvético solicita apoyo económico para combustible del director del elenco estable del 
Cine Helvético dado que debe viajar desde Ombúes de Lavalle a Cardona luego hacia acá, 



los pasajes desde Cardona hacia Nueva Helvecia son otorgados por la Dirección de Cultura. 
El costo es de $7600 mensuales de combustible. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que colaborar todos los meses no es correcto porque hay 
muchas instituciones en la ciudad que tienen el mismo derecho de solicitar apoyo económico para 
actividades. Si es partícipe de que se haga una única colaboración de $5000. Se aprueba lo 
propuesto. 

• Equipo Las Horneras de Hockey femenino categoría mayores solicitan apoyo económico de 
$3.000 en combustible mensualmente para traslado al Torneo Centro Sur durante 7 meses. 
Se aprueba la colaboración de $3.000 por única vez. 

• Gabriel Longo solicita realizar acceso para vehículos en su tenreno ubicado en Avenida Batlle 
y Ordóñez N°860. Se resuelve hablar con el Sr. Longo. 

• OSLA se recibe dos procesados para realizar tareas comunitarias por el término de 3 meses 
a razón de 2 hs semanales y 2 meses a razón de 2 hs semanales. 

Alcalde informa que se encuentra en el país el Sr. Henry Worm, semana próxima recibirlo en la 
ciudad con una cena, sería el viernes 26, hora a confirmar en Bodega Los Pinos. 

Concejal Nair Ackermann solicita informe de actividades del Merendero. 

Concejal Milka Shannon manifiesta preocupación por deposito de autos y chatarra en Frau Vogel y 
Cunier, es una esquina peligrosa. También consulta por el tema de Tránsito Pesado que no se tiene 
respuesta de la Dirección de Tránsito y Transporte. No se ha consensuado un proyecto, yo tengo 
uno que realizó mi grupo político que se podría comenzar a trabajar sobre él en sesión. 

Concejal Julio Naviliat consulta que se ha hecho por parte del municipio por la familia que se le 
incendió la casa en Mevir. 
Alcalde manifiesta que se concurrió al lugar. Se colaboró con cloro para limpieza, se retiro toda la 
chatarra generada por la limpieza de la casa, se articuló con visita de Asistente Social de Acción 
Social de la Intendencia para colaborar con materiales, se articuló con Fuerzas Vivas quienes 
colaboraron con materiales. En segunda visita a la familia la Sra. Julia Denis quien es la dueña de la 
vivienda manifestó rechazar toda la ayuda brindada dado que se comunicó con Mevir y los técnicos 
evaluaran el daño y proporcionan bajo un costo para ella de los materiales y realizan la 
reconstrucción de la vivienda. 

Concejal Julio Naviliat manifiesta convocar al Comité de Emergencia para trabajar en caso de 
siniestros así. 

Siendo la hora 20.40 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 2 de junio h^ra 
19.20 
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